

バドミントン部

新入部員を迎えて

文学部文学科三年 川合友深



中国・四国学生バドミントンリーグ戦大会にて
(於:鳥取産業体育館)

今年の夏はとにかく暑い。この暑さの中、私たち体育会バドミントン部は、体育館の窓という窓を閉めきつて、文字どおり汗水流して日々練習に励んでいます。

バドミントンは四月～七月にかけて主要な大会が続き、オフ期間はこの大会を目標として厳しい練習が積み重ねられます。喜ばしいことにその主要な大会で、ここ数年低迷してきた女子が、経験豊富な新人部員の活躍もあり、好成績を残すことができました。

来年からは二部に昇格することになります。男子とともに一部でプレー

違ひありません。
それにも、まずはこの暑さを乗り切ることが目前の課題のようです。

(かわい・ともみ)

今年の夏はとにかく暑い。この暑さの中、私たち体育会バドミントン部は、体育館の窓という窓を閉めきつて、文字どおり汗水流して日々練習に励んでいます。

また、先日行われた五大学の競技大会でもアベック優勝はならなかつたものの、男子優勝、女子二位という成績を残すことができ、特に去年最下位だった女子にとっては、これからの励みになるものと思います。

現在は千田、西条と分かれて活動していますが、来年からは西条を本拠地としてほとんどの部員と一緒に練習できることになるので、全員が一丸となり、更なる目標に向かって進んでいくことは間違ひありません。

それにも、まずはこの暑さを乗り切ることが目前の課題のようです。

(かわい・ともみ)

バレーボール部

上位を目指して

教育学部教科教育学科二年 池田恵



第45回中国五大学学生競技大会(夏季大会)
閉会式後 鳥取市民体育館にて

私たち広島大学体育会バレーボール部は、男子三十六名、女子十七名で活動しています。男子は全員西条で練習していますが、女子は三名ほど東千田で練習しています。休みの日などに、西条で合同練習という形が続いている。

一年は二シリーズに分かれており、前半には、春季リーグ・中国四国大会・西日本インカレ・五大学大会があり、後半には、秋季リーグ・全日本インカレが行われます。今年、春季リーグでは男子一部門4位・女子一部5位、中国四国大会では、男子ベスト8・女子3位、西日

本インカレでは男女ともに、早々に強豪と対戦し敗退、五大学大会では男女優勝という結果を残しています。

男子・女子の課題はどちらとも、中国四国地方の大学とは対等に戦うことができますが、西日本の大学となると、なかなか上位に入らせてもらえないのが現状です。シリーズの締めくくりとして、五大学大会で男女ともに優勝することができます。これからシーザンに向け、秋季リーグ・全日本インカレと上位を目指し、個人の

レベルとチームのレベルをさらにアップしようと考へています。

(いけだ・めぐみ)